



Gemeindegemeinderatssitzung vom 14. März 2025

GEMEINDEKIRCHENRAT

Wie bereits von der letzten Sitzung berichtet, stehen in nächster Zeit einige Zusatztermine für den GKR an.

Am 18.03. findet eine **gemeinsame Sitzung mit dem Kreiskirchenrat** statt. Der GKR hat geplant, wie ein gegenseitiges Kennenlernen gestaltet werden kann und welche Themen, die die Gemeinde bewegen, angesprochen werden sollen.

Am 05.04. findet ein **GKR-Tag zum Thema „zukünftige Gebäudenutzung“** statt. Ein Vorbereitungsteam hat sich gefunden, das diesen Tag strukturieren wird.

Am 26.04. wird ein Treffen der hauptamtlich Mitarbeitenden und dem GKR stattfinden. Ein gemeinsamer Tag hat bereits vor einigen Jahren stattgefunden und den Austausch und das gegenseitige Verständnis positiv beeinflusst.

Auch die **GKR-Wahl im November** stand erneut auf der Tagesordnung. Der GKR freut sich weiterhin darüber, wenn es weitere Interessierte an einer Mitarbeit gibt. Inte-

ressierte können auch zum Reinschnuppern, nach Absprache, an einer Sitzung teilnehmen. Gewählt werden kann dieses Jahr auch Online, über die EKBO werden zum Ablauf Informationen an die Gemeinden weitergegeben.

Zum Thema **Kirchenmusik** konnte aus dem Gemeinsamen Trägerausschuss (GTA) berichtet werden, dass die **Stellenausschreibung** in Arbeit ist. In der GTA Sitzung am 21.03. soll diese fertiggestellt werden, damit eine Ausschreibung möglichst bald veröffentlicht werden kann.

Bezüglich der **Webseite der Gemeinde** gibt es ab Mitte des Jahres neue Anforderungen. Ab 28.06.25 tritt das **Barrierefreiheitsstärkungsgesetz (BFSG)** in Kraft, wodurch unter anderem auch Webseiten barrierefrei sein müssen. Dazu gehören z.B. ein ausreichender Kontrast zwischen Schrift und Hintergrundfarbe, die Bedienbarkeit von Links und Schaltflächen über die Tastatur und die Verwendung verständlicher Sprache. Wir können diese Umstellung durch Churchdesk, über die unsere Website gestaltet wird, vornehmen lassen. Es werden sich aber aller Voraussicht nach Kleinigkeiten ändern.

Die Sitzung endete um 20:50 Uhr mit Gebet und Segen.

Anna Heyert

Neue Unabhängige Ansprechstelle bei sexualisierter Gewalt in der EKBO



Menschen die im Geltungsbereich der EKBO sexualisierte Gewalt oder sexuell grenzverletzendes Verhalten erlebt oder davon erfahren haben, können sich für eine erste Beratung auch an eine unabhängige, fachlich auf sexualisierte Gewalt spezialisierte Beratungsstelle wenden.

In den vergangenen Jahren hat Frau Chris Lange diese Aufgabe wahrgenommen. Frau Lange beendet zum 14.03.2025 ihre Tätigkeit als unabhängige externe Beraterin zu Fragen im Zusammenhang mit sexualisierter Gewalt in kirchlichen oder diakonischen Zusammenhängen im Bereich der EKBO.

Deshalb übernimmt die Aufgabe die **Unabhängige Externe Ansprechstelle Wendepunkt e.V.** Wendepunkt e.V. ist von der EKBO beauftragt, Menschen unabhängig von der Institution Kirche auch anonym zu beraten und über Verfahren in den kirchlichen Strukturen und weiterführende Hilfen zu informieren.

Erreichbar ist die Unabhängige Externe Ansprechstelle Wendepunkt e.V.

montags von 11:00 bis 12:30 Uhr
mittwochs von 16:00 bis 17:30 Uhr

unter der kostenfreien
Telefonnummer **0800 5 70 06 00.**
Und per E-Mail: vertrauensstelle-ekbo@wendepunkt-ev.de

Diese Ansprechstelle ist für alle Menschen da, die lieber (zunächst) mit einer kirchenexternen Stelle sprechen möchten, wenn sie in kirchlich-diakonischen Zusammenhängen mit sexualisierter Gewalt konfrontiert sind oder waren, einen Verdacht haben oder sich unsicher sind, wie sie mit Beobachtetem oder Erlebtem umgehen sollen.

Dieses Beratungsangebot wird von der Landeskirche und dem diakonischen Landesverband finanziert. Seit 2014 ist Wendepunkt bereits als unabhängige externe Ansprechstelle für den Bereich der Nordkirche tätig. (ekbo.de/19.03.2025)

